
議題

①学校の現状報告について

②四者協議会について

議論した主な内容

平成３０年度　第２回【　７月２３日（月）１７：００～】

①学校の現状について説明

・退学、転学、長期欠席者について

・特別指導について

・別室登校生徒について

・基礎力診断テスト結果について

・特別活動でのクラブ成績について

・小手穂地区弘法井戸祭り生徒協力について

・進路指導（就職）状況について

　

②四者協議会について

・和東共有ミーティングとして、教員、保護者、生徒、その他希望者が参加して学期

に1回程度開催。

　

③体育センターの使用について

・ＰＴＡの会議で使用

・宿泊合宿等で使用　　等

出席者：委員７名

県立和歌山東高等学校 学校運営協議会



具体的な取組・活動

○地域との連携

・小手穂地弘法井戸祭り参加

７月１５日（日）、小手穂自治会主催の弘法井戸夏祭り

のお手伝いをさせていただきました。

生徒会の生徒が、かき氷、輪投げ、スーパーボールす

くいなど、たくさんの夜店が出て活気ある夏祭りに参加

させていただき、小さな子ども達との交流ができて大変


